



秋晴れの日が続きますが朝夕は寒くなりました。山の木々も色付き始めました。皆様新型コロナに見舞われる事もなく、お元気でお過ごしです。

10月は、良い天気が続いたので、戸外に出る機会が増えました。

ご近所のおだわら理髪店さんが出張で散髪をして下さいました。散髪をすると皆様若返って見えますね。

13日にはお出かけ、車で買い物に行きました。ニコニコと外の景色を眺め、パン屋さんで「これ美味しそうやね～」とパンを選びました。「また行きたいね～」と終始お喜びでした。美味しいお買い物って楽しいですね。

18日には芋炊きとちらし寿司をご用意しました。郷土料理を覚えておられるのでしょうか、皆様、美味しそうに全部召し上がって下さいました。

25日は消防訓練がありました。訓練とは分からないご様子でしたが職員の指示に従って下さいました。実際に動く訓練が大事です。普段の火の用心はもっと大事ですが。消火器などの確認もしました。

28日には、アンジュールやこの道と合同で、芋ほり見物しました。大きな芋が取れると「おおきいねえ」と喜ばれ、笑顔で袋詰め。焼き芋や芋ご飯は美味しいですね。

今は新型コロナも少しだけ収まり、ちょっとだけ安心です。油断することなく感染対策をして、三回目のワクチン、インフルエンザのワクチンなどでもして備えたいと思います。早く気兼ねなく楽しむことが出来る日が来ますように、御祈りしております。